

*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig.
Es geht mir gut!
Erzählt von mir und traut euch zu lachen.
Lasst mir einen Platz in eurer Mitte,
so wie ich ihn im Leben hatte.*



Nach bewundernswertem Kampf gegen seine schwere Krankheit, müssen wir
Abschied nehmen von

Peter Kohler

8. Januar 1965 bis 4. August 2024

Lieber Peschä, viel zu früh, musstest du deine letzte Reise antreten.
Wir vermissen dich sehr.

Thun, im August 2024

In Liebe und Dankbarkeit
Sonja Kohler
Yannique Kohler und Sascha von Gunten
Nathalie Kohler und Luca Moser
Alle Menschen, denen du fehlen wirst.

Traueradresse: Sonja Kohler, Lauenenweg 47L, 3600 Thun

Die Trauerfeier findet statt: Mittwoch, 14. August, 14.00 Uhr in der reformierten
Kirche Hilterfingen. Herzliche Einladung.

P.S. Da Peschä ein ausgesprochener Weinliebhaber war, bringt doch alle einen
Wein-Korkzapfen an die Abschiedsfeier mit.